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 Paper Cup Dispensers 

 

Code 185: 
Code 187:

White epoxy powder finish 
Stainless steel type 304, no. 4 brushed finish

  

 Specifications:                                                                                                                                           
 Materials: 
Body and back formed from 22 ga. steel. Body hinged on hardened steel rivets pivoting forward 
for easy loading and maintenance.  Level gauge slot on front of unit. Friction catch to secure unit 
in closed position.  Designed to dispense standard 4 oz. rolled edge regular and cone cups. 
Shipping Weight: 2 lbs. (.9 kg) 
Installation: 
Position bottom of fixture 48" (122cm) from floor. Secure to wall using screws and mounting 
holes provided. 

Description and specifications applicable on date issued.  Frost reserves the right to make improvements or changes without notice. 
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Solutions Hygiéniques Au Travail

Numéro du produit : 185, 187

Spécifications

DISTRIBUTEURS DE GOBELETS EN PAPIER

Code 185: Fini en poudre époxyde blanc 186 : Fini en chrome poli
Code 187: Acier inoxydable type 304, fini brossé no 4

Caractéristiques:

Boîtier et dos en acier de cal. 22. Boîtier pivotant vers l’avant sur des rivets en acier trempé, afin de faciliter le charge ment et 
l’entretien. Le devant du distributeur est doté d’une fente pour vérifier le niveau. Un système à friction garde le boîtier f ermé. Conçu 
pour la distribution des gobelets standards à bord roulé, de 4 oz, ordinaires ou en cône.

Code 185: Fini en poudre époxyde blanc 186 : Fini en chrome poli
Code 187: Acier inoxydable type 304, fini brossé no 4

Poids à l’expédition : 0,9 kg (2 lb)

Installation : Placer le dessous du distributeur à 122 cm (48 po) du sol. Fixer au mur à l’aide de vis dans les trous de montage prévus.

Descriptions et specificiations applicables à la date d'émission . Frost se réserve le droit d'apporter des améliorations ou des
changements sans préavis . 1 janvier 2016
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